

Sikapi Bonus Produksi 2022, Katar Pamijahan Surati Pemkab Bogor, SABRI: Bonus Produksi Harus Jadi Solusi Persoalan Demografi

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Oct 18, 2022 - 08:18



Dok. Istimewa

BOGOR – SK Plt Bupati terkait Bonus Produksi telah terbit, 15 Desa yang ada di

Kecamatan Pamijahan Siap Menyambut Bonus Produksi Star Energy Geothermal Salak Ltd tahun 2022

Informasi Dari Plt Ketua Karang Taruna Kecamatan Pamijahan Sabri M Ibrahim Mengatakan Bahwa Bonus Produksi sebentar lagi akan masuk kepada Kas Pemerintah Desa se Kecamatan Pamijahan dalam hitungan Minggu.(16/10/2022).

"Hal ini harus disikapi secara kritis oleh seluruh elemen masyarakat khususnya kepemudaan. Total Dana Bonus Produksi yang diterima Desa Se Kecamatan Pamijahan kurang lebih 9 Milyar tentu ini adalah nilai yang fantastis! maka pengawasan dan pengawalan mesti dilakukan supaya Bonus Produksi ini bisa dirasakan manfaatnya oleh Masyarakat Desa!", Saat Dihubungi Melalui Telpon.

Sementara itu ia pun menghimbau kepada para Kepala Desa supaya jangan main-main dalam merencanakan Alokasi Bonus Produksi, di tahun ini harus benar-benar efektif efisien dan tentunya harus bisa menentukan skala prioritas agar mampu menjawab persoalan Ekonomi Sosial yang terjadi di tengah Masyarakat

"Kita ketahui Secara Umum, Indonesia sedang menghadapi yang namanya Bonus Demografi yakni dimana Kondisi negara memiliki jumlah penduduk usia produktif yang tinggi dibanding usia non produktif, Tentunya hal ini akan menjadi dua mata pisau. Jika mereka dibina, dididik, dan diberdayakan maka mereka akan menjadi aset pembangunan di wilayah. Tapi jika ditangani secara sembarangan atau bahkan diabaikan maka warga usia produktif ini akan menjadi potensi Masalah Sosial Ekonomi di Desa" Ujar Sabri

Idealnya Pembangunan Pemuda pun harus masuk dalam agenda pembangunan desa, dan jangan dipisahkan.

Menyikapi hal ini Karang Taruna Kecamatan Pamijahan Akan Mengirimkan surat kepada Pihak-Pihak berwenang Seperti DPRD, Sekda, Dan Dinas Terkait.

"Secepatnya Kita akan bersurat untuk beraudiensi dengan DPRD, Sekda, dan Dinas terkait dalam rangka mengawal dan mengawasi penggunaan dana Bonus Produksi dari Hulu hingga ke hilir secara utuh. Dan kami juga akan mengusulkan supaya Bonus Produksi Harus Bisa Menjawab Persoalan Bonus Demografi di Desa-Desa se Kecamatan Pamijahan!" Tegasnya (Fr/az/***)